

Les lanciers au cœur de la fête

Le président du comité des fêtes, Aurélien Desternes, et ses amis ont été récompensés de leurs efforts en ces premiers jours de fête patronale de Franchesse. Avec le secours du beau temps, le public a répondu nombreux autour des manèges de la fête foraine et des animations mises en place dans le bourg.

Samedi, après la clôture de la foire des Lanciers par un bon déjeuner en plein air, les Franchessois se sont massés dans les rues du bourg pour emboîter le pas aux musiciens de la Lyre Bouronnaise, à l'heure de la retraite aux flambeaux. Les Lyrons avaient à cœur d'offrir un spectacle de



FLAMBEAUX. Beaucoup de monde et d'ambiance à la retraite aux flambeaux de samedi, conduite par la Lyre Bouronnaise.

qualité, de style banda. Sous le regard satisfait de leurs président et vice-président Marcel Cicirko et Christian Aubouard, ils

ont déambulé dans les rues du bourg, du « village » au faubourg de la Madeleine. Un petit concert place Marguerite Chanier

a précédé le lancement du premier bal de cette fête.

Les rifles du comité ont mobilisé une belle chambre à la salle polyvalente dimanche. Après de nombreuses années d'animation de ce moment important pour la trésorerie de l'association, André Despret a pris sa « retraite » cette année ; Aurélien Desternes lui a succédé au micro. Beaucoup d'ambiance, de nombreux gagnants ont marqué cet après-midi également ponctué par une belle réussite de la fête foraine.

Il restait à danser dès la nuit tombée en compagnie des organisateurs à peine émoussés par trois soirées de travail. ■